Der Fuchs und die Füchsin

Eines schönen Mittags war der Fuchs im Wald. Wie jeden Tag suchte er nach seiner Nahrung. Plötzlich sah er eine wunderschöne Füchsin, die so sehr strahlte, dass der Fuchs seine Augen nicht mehr wegbekam. "Hallo wunderschöne Dame ", sagte der Fuchs. " Hättest du die Zeit und Lust, mit mir was essen zu gehen? " "Ich gehe nur mit wohlhabenden Füchsen essen! ", sagte die Füchsin und lief weiter. Doch der Fuchs gab nicht auf und sprach: "Komm zu mir in meiner Höhle und ich zeige dir, wie wohlhabend ich bin, ich könnte dir zwar eventuell nicht alles kaufen oder bieten, doch mein Herz schon."

Moral: Mit Geld kann man nicht alles kaufen



Geschrieben von : Behnoosh und Amela